

Unterremoto, que tal vez el Ovsicori diría que fue de 9 grados (de los más destructivos), se produjo ayer en el gabinete de Laura Chinchilla.

Una de las figuras más populares de esta administración, la ministra de Salud, María Luisa Ávila, renunció.

Otro personaje “famoso”, pero por sus tortas, el canciller, René Castro, fue trasladado al Ministerio de Ambiente, Energía y Telecomunicaciones (Minaet). En su lugar quedó Enrique Castillo, embajador ante la OEA y quien tuvo un buen papel

importante en la defensa del país tras el conflicto por la invasión de isla Calero.

Castro “cambia de casa” con una maleta en la que lleva una investigación de la Procuraduría General de la República por el nombramiento al menos de 40 personas en puestos en embajadas y consulados en el extranjero. Entre ellas las hijas de las exdiputada Maureen Ballester, conocida por la llorada que se pegó después de usar una avioneta de la Fuerza Pública para ir a una actividad de su partido, el PLN.



María Luisa Ávila canta viajera y a René Castro lo pasan de puesto. ARCHIVO



Yessenia Calderón será la nueva presidenta ejecutiva del AyA, tras la salida, hace un mes, de Óscar Núñez, quien supuestamente se dio un “ride” a México con una subalterna.

Ávila se va por “discrepancias de criterio” sobre el manejo de la huelga y la crisis financiera en la Caja. Dejará el cargo el 1.º de septiembre porque cree que “este (el Ministerio de Salud) debería liderar el proceso de intervención de la CCSS, criterio que no es compartido por la presidenta de la Repúbli-

ca”, escribió ayer Ávila en su blog personal.

“No puede haber una sola persona ni una institución que quiera definir la reforma (a la CCSS)”. Esto es lo que piensa Laura Chinchilla. He ahí el detalle.

A pesar de tanta voladera de cabezas y renuncias Chinchilla sostiene que su gobierno no pasa por una crisis.

En lo que lleva Chinchilla en el poder se han ido Clotilde Fonseca del Micit; Guiselle Goyenaga de Deportes; Marco Vargas, de Pres-

LOS YERROS

René Castro se va con estos cuestionamientos:

- El manejo del conflicto en isla Calero. No se hicieron análisis del dragado y aceptó que no producían daño ambiental. Después se vino el alboroto.
- Nombramientos de allegados al Partido Liberación Nacional en embajadas, consulados y el mismo ministerio. El caso lo tiene la Procuraduría.

SÍ HAY CRISIS

Tras el anuncio de los cambios en el gabinete de Laura Chinchilla, los diputados del PAC aseguraron en conferencia de prensa que el Gobierno no tiene rumbo y que los movimientos de personal confirman la crisis de liderazgo del Poder Ejecutivo. Celebraron la salida de René Castro de la Cancillería, pero lamentaron su designación como ministro de Ambiente, pues cuando ejerció ese puesto en la administración Figueres Olsen (1994-1998), otorgó las concesiones para la exploración petrolera.

diencia, y José María Tijerino, de Seguridad.